

La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

COMO LO VEO

Terminó el Bicentenario y el Mundial. Nos queda la política, y más precisamente, la creciente politización de la política económica. Inevitable, siempre pero particularmente en períodos como éste. Dólar quieto y gasto público bien expansivo sólo conviven transitoriamente, pero; ¿Cuánto tiempo es transitoriamente? Para el decisor esto es clave.

CLAVES

- ♦ Reservas (brutas) del BCRA, levemente por encima de u\$s 50.000 M.
- ♦ Pasa de 5% a 7% la proporción de biodiesel en el gasoil. Para fin de 2010, a 10%.
- ♦ Chile le exige a Néstor Kirchner que renuncie a su banca de diputado, para ejercer en plenitud su cargo en UNASUR.
- ♦ Machinea integra el “Grupo Asesor Regional del FMI para el Hemisferio Occidental”.
- ♦ Mitsubishi se suma al Corredor Bioceánico Aconcagua.

ME PREGUNTO

¿Cómo llegaremos a fines de 2011, con gobierno y oposición cada vez más desaforados en el plano fiscal?

SEMAFOROS

ROJO

☹ “Arreglar con Néstor Kirchner” no le resultó suficiente para conseguir fondos para su provincia, al gobernador de Corrientes Colombi.

AMARILLO



VERDE



EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ ¿Quién estará a cargo?
- ♦ Imp. a ganancias: deducciones de personas y empresas
- ♦ Anunciado veto a 82%
- ♦ Europa: ¿ajustar o expandir?
- ♦ Demanda, producción e importaciones
- ♦ Juanita Morris Kreps

DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“En el Congreso cada chiste se convierte en una ley y cada ley es un chiste”. Will Rogers.

COMO LO VEO

“Todo el mundo habla el francés, lo lee, lo habla como el mismo orador y demuestra, por sus movimientos, que ha captado todos los matices del discurso. ¿Qué más puede desearse?”.

(Fuente: Clemenceau, G.: “La Argentina del centenario”, en Mirando al bicentenario, Ediciones B, 2009).

Terminó el Bicentenario y el Mundial. Nos queda la política, y más precisamente, la creciente politización de la política económica. Inevitable, siempre pero particularmente en períodos como éste. Dólar quieto y gasto público bien expansivo sólo conviven transitoriamente, pero; ¿Cuánto tiempo es transitoriamente? Para el decisor esto es clave.

CFK en China

El 4 a 0 de Alemania-Argentina le solucionó a la presidenta de la Nación, tener que viajar a China desde Tucumán debiendo pasar por Sudáfrica, o dejarle al vicepresidente Cobos el honor de recibir a una triunfante selección en el Mundial de fútbol.

Cristina Fernández de Kirchner, además de visitar la Muralla y posar delante de la entrada a la Ciudad Prohibida, hablará de comercio. Los chinos le dirán que se trata de una doble vía, de manera que de alguna manera sus compras de soja y derivados deben ser compensadas por nuestras compras de... algo.

En materia comercial la “pulseada” no comienza en cero, porque Argentina trabó importaciones de productos manufacturados provenientes de China, y ésta descubrió no sé qué porquería en el aceite de soja que le vendemos.

Veremos cómo sigue.

Las penurias del gobernador Colombi

En cuanto Ricardo Colombi supo que había ganado la elección de gobernador de Corrientes en 2009, dejó de pensar en abstracciones para concentrarse, por ejemplo, en cómo afrontar el gasto público de su provincia.

Para lo cual, siguiendo el consejo de los entendidos, viajó a Buenos Aires para hablar con... Néstor Kirchner, luego de lo cual se reunió con Julio De Vido y como le quedaban algunos minutos y es una persona educada, se sacó una foto con... la presidenta de la Nación (el triple testimonio fotográfico, mucho más valioso que no sé cuántos tratados de ciencia política, apareció en La Nación).

Pero a juzgar por los resultados no fue suficiente. Su provincia sigue penando por fondos públicos.

Machinea asesora al FMI

Quien fuera presidente del Banco Central bajo Raúl Ricardo Alfonsín, y ministro de economía bajo Fernando De la Rúa, acaba de ser nombrado integrante del “Grupo Asesor Regional del FMI para el Hemisferio Occidental”.

Más allá del reconocimiento que esto significa, su consejo le puede aportar experiencia al diagnóstico y a la toma de decisiones del organismo. Ojalá le presten atención, y no sea absorbido por “la maquinaria”.

¿Y entonces?

¿Podremos vivir sin alterar permanentemente nuestras agendas, como consecuencia del fútbol? Supongo que sí. En todo caso comencemos a pensar en Brasil 2014.

Bromas aparte, a la agenda cotidiana temas no le faltan.

Está, por una parte, la preocupación que surge por el desenvolvimiento de la política fiscal, de aquí a la finalización de este gobierno (en 2011, por si usted está pensando otra cosa). Como explico en detalle en otra porción de este número de **Contexto**, la competitiva dinámica política está generando una política fiscal bien expansiva, alimentada por el oficialismo y la oposición.

Por la otra está el día a día, crucial para cada uno de nosotros.

En materia de nivel de actividad económica los testimonios apuntan a una diversidad de situaciones. Los fabricantes de autos chochos, por la fuerte recuperación que siguió a la fuerte caída. Pero más y más comerciantes se quejan de la “falta de plata”, producto de la tasa de inflación y el “efecto cuota”, que desvía fondos hacia compras que ya se realizaron, en desmedro de las compras actuales.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.092; Julio 13, 2010.

¿QUIEN ESTARA A CARGO?

La política tiene su dinámica, pero las decisiones políticas tienen consecuencias.

No le pidamos a los políticos que dejen de serlo, pero tampoco disimulemos la naturaleza del problema.

Todas estas afirmaciones están inspiradas en el accionar de la oposición, en el Congreso, durante las últimas semanas.

La oposición fue acusada de las cosas más diversas, por quienes esperaban que la derrota del oficialismo en la elección de medio período celebrada el 28 de junio de 2009, “al otro día” significaría la terminación del kirchnerismo.

La oposición explicó que no llegó a los cargos hasta el 10 de diciembre, y que como – tal como era de esperar- el Poder Ejecutivo no convocó a sesiones extraordinarias, efectivamente recién se hicieron cargo de las bancas a comienzos de marzo pasado.

Durante algunos meses las sesiones estaban pendientes del estado de salud de algún legislador, de si el avión que transportaba desde el interior a algunos parlamentarios sufría demoras, y de “borocoteadas” diversas.

Pero en el último mes, no sé si como consecuencia de la maduración de un proceso que se inició hace mucho, o como resultado de algo... por la razón que sea nos encontramos con que la oposición está empujando la modificación del Consejo de la Magistratura, la reforma del INDEC y de la ONCCA, la finalización de los superpoderes, que la jubilación mínima equivalga a 82% del salario mínimo, junto a la eliminación de las retenciones a la exportación de algunos productos, y la reducción de las de otros productos.

Desde el punto de vista político todo parece brillante. Porque obliga al oficialismo a negociar, pero en serio, o hacerse cargo de las consecuencias de las decisiones legislativas de la oposición.

Pero el aspecto político no es el único que importa desde el punto de vista de la realidad.

El título de estas líneas alude al hecho de que estar a cargo de algo (un país, una empresa, una iglesia, un club, etc.) implica tener la responsabilidad ejecutiva de producir resultados.

Más concretamente, y para que nos entendamos, exagero. Si el Congreso vota la indexación de la jubilación mínima, y encima reduce notablemente los derechos de exportación de la soja; ¿tarea de quién será encontrar fondos alternativos, o reducir otros gastos?

Quien no tiene responsabilidad ejecutiva se puede dar el lujo de no tener que contestar esta pregunta. Es más, la jugará políticamente. Ejemplos: “que en vez de gastar en barras bravas gasten en jubilados”, “que la plata de la ANSES vaya para los jubilados”, “menos viajes en helicóptero, menos subsidios a las Madres de Plaza de Mayo y más fondos para los nonos y las nonas”.

Todo lo cual es defendible, pero no oculta el hecho de que, desde el punto de vista de los montos involucrados, estamos hablando de cosas bien diferentes. Mi ejemplo preferido en la facultad consiste en repartir todas las jubilaciones de privilegio entre el resto de los jubilados, para mostrarles a los alumnos que una cosa es la indignación que producen las jubilaciones de privilegio, y otra encontrar fuentes de ingresos que permitan mejorar de manera significativa los ingresos de millones de compatriotas.

La pelea es política porque el oficialismo ahora juega de “responsable” cuando en los últimos años no hizo otra cosa que aumentar sustancialmente el gasto público. Y por supuesto que ni piensa en reducir algún otro gasto público, y aprecia las dificultades de aumentar las alícuotas impositiva y previsional.

Contexto es totalmente consciente de que vivimos en un país muy politizado, y de que de aquí a las elecciones viviremos en un clima crecientemente politizado. Pero advierte, en función de las consecuencias económicas, que esta pulseada entre oficialismo y oposición, en materia fiscal implica una lucha por ver quién gasta más.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.092; Julio 13, 2010.

IMPUESTO A GANANCIAS: DEDUCCIONES DE PERSONAS Y DE EMPRESAS

El Poder Ejecutivo aumentó 20% el mínimo no imponible a efectos de la liquidación del impuesto a las ganancias. A partir del 1 de julio (¿se puede –preguntan algunos- dado que el referido impuesto se liquida sobre una base anual?).

Lo hizo por iniciativa (presión, para ser más precisos) del secretario general de la CGT, quien no puede concebir que sus afiliados, por más grandes que sean sus ingresos, tengan que pagar impuesto a las ganancias. Tal como era de esperar, los dirigentes sindicales juzgaron la medida insuficiente.

Quizás lo sea, en el sentido de que uno esperaría que los aumentos nominales de las deducciones, fueran proporcionales al aumento de los precios... bien medidos.

Pero al tiempo que queda la duda en el caso de la actualización de las deducciones que aplican las personas, cuando calculan lo que tienen que pagar en concepto de impuesto a las ganancias, no cabe ninguna duda en el caso de las empresas. Salvo que **Contexto** esté mal informado, desde el abandono de la convertibilidad las empresas no pudieron actualizar el valor de las amortizaciones, como consecuencia de lo cual pagan impuesto a las ganancias, no solamente sobre las genuinas sino sobre algunas que –bien calculadas- no son tales.

El siguiente ejemplo numérico ilustra el punto. Una empresa tiene ingresos por \$ 100, gastos por \$ 70 y amortizaciones por \$ 10. Por ende gana \$ 20 y abona \$ 7 de impuesto a las ganancias. Si se cuadruplican todos los precios, y se permite revaluar las amortizaciones, la empresa tiene ingresos por \$ 400, gastos por \$ 280 y amortizaciones por \$ 40. Por ende gana \$ 80 y abona \$ 28 de impuesto a las ganancias. Pero si no le permiten la actualización de las amortizaciones, su gasto total será de \$ 290 (280+10), a efectos impositivos su ganancia será de \$ 110, y por consiguiente abonará \$ 38,5 de impuesto a las ganancias. Esto último, dividido por la verdadera ganancia (\$ 280), implica que la alícuota del impuesto a las ganancias subió de 35% a 48%.

¿Y esta actualización, para cuándo?

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.092; Julio 13, 2010.

ANUNCIADO VETO AL 82%

Si el Congreso aprueba una ley por la cual la jubilación mínima equivaldrá automáticamente a 82% del salario mínimo, el Poder Ejecutivo la vetará.

¿Qué busca un anuncio “políticamente costoso”? Que alguno de los legisladores no la vote, y si suficiente número de ellos lo imita, de repente Cristina Fernández de Kirchner no tiene que jugar el rol de “mala de la película”.

Altísimamente improbable. Porque desde el punto de vista político esta ley es muy atractiva. Y, siempre desde el punto de vista político, decirle al Ejecutivo que si deja de subsidiar la energía y el transporte, pagar sobrepagos, invertir en el capitalismo de amigos, etc., puede perfectamente cumplir la ley, sólo genera rédito político.

Y como digo en otra porción de este número de **Contexto**, no les pidamos a los políticos que actúen sin aplicar la lógica política.

¿Cabe pensar que el Ejecutivo amenace con vetar la ley mientras está siendo discutida, pero elija no hacerlo si se aprueba? Dejando de lado contratar a Mandrake, o convencer a quienes tienen fondos para que suscriban continuamente nuevos títulos de deuda, para no vetar la ley el Ejecutivo tiene que adoptar medidas fiscales altamente impopulares, como revertir la suicida política de tarifas que le aplicó a las empresas privatizadas y concesionadas durante la década de 1990, que generó groseras distorsiones en los precios relativos, y fuerza a importar gas carísimo para transformarlo en energía eléctrica baratísima. Cuando hace un par de años intentó revertir esta política se produjo tal desgaste político, que finalmente se dio marcha atrás.

Cabe esperar, entonces, que esta vez la amenaza de veto, si la ley es aprobada, se cumpla.

¡Animo!

EUROPA: ¿AJUSTAR O EXPANDIR?

Como los dirigentes políticos de las principales economías del mundo no están asustados (es lo que se desprende del comunicado emitido luego de la reunión del G20 realizada en Toronto, según explicó **Contexto** en su entrega anterior), los economistas discuten de manera acalorada.

En una punta del ring se ubica Paul Krugman, quien en 2008 merecidamente obtuvo el premio Nobel en economía por trabajos publicados a fines de la década de 1970, para explicar por qué el grueso del aumento del comercio internacional verificado luego de la Segunda Guerra Mundial, se daba entre países muy similares e involucraba los mismos productos (ejemplo: Suecia importa y exporta “autos”).

Pero el que participa en los debates públicos es otro Krugman, el que arremetía rabiosamente contra George Bush Jr., el que le dice a Barack Obama que no lo eligieron presidente simplemente para zafar de la crisis “subprime”, etc.

Es decir, se trata del competente economista que es un fogoso argumentador, con muy buena pluma (lo estoy describiendo, no lo estoy calificando).

¿Qué está diciendo Krugman estos días, a propósito de cómo sigue la crisis europea? Que al igual que ocurriera en la crisis subprime, lo que tienen que hacer los países no es ajustar sino expandir, para pasar de un “mal equilibrio” a un “buen equilibrio”.

Krugman, como Irving Fisher durante la década de 1930, no vive obsesionado por la inflación sino por la deflación. Y siente como una espada de Damocles el caso de Japón, la “estrella” del crecimiento económico de posguerra, que luego de recuperar terreno hasta algún momento de la década de 1980, vive básicamente estancado desde entonces.

La deflación, explicaba Keynes, transfiere ingresos de los dinámicos empresarios y trabajadores, a los (casi parásitos sociales) rentistas. Durante la década de 1920 Keynes aplaudía a Poincaré, quien infló la economía de Francia para “pagar” su deuda pública, y criticaba a Churchill, quien deflactó la economía de Inglaterra para que los tenedores de títulos públicos no perdieran poder adquisitivo con respecto al que existía antes de la Primera Guerra Mundial.

Krugman se pregunta si, vía el abandono de los estímulos fiscales y el comienzo de los ajustes fiscales, tanto Europa como Estados Unidos se... “japonizarán” y el mundo entrará en deflación generalizada, que puede generar una depresión y no meramente una recesión.

Del otro lado del ring, como en su momento le ocurriera a Keynes, se ubican quienes dicen que una cosa es lo que se decide cuando existe el pánico, otra cuando se enfrentan desequilibrios más selectivos que generalizados.

A lo cual, con la perspectiva argentina, cabría agregar el hecho de que las propuestas económicas no se pueden formular en el vacío, sino en contextos específicos. Desde el punto de vista que interesa en este momento, resulta crucial la cuestión de la credibilidad en los distintos gobiernos.

Raúl Prebisch diferenció entre centro y periferia. Lo cual quiere decir que el secretario del Tesoro americano se puede dar ciertos lujos que el secretario del Tesoro griego no. Y esto no tiene nada que ver con la inteligencia de cada uno de ellos, o su preparación profesional. Es más, como cuando el mundo se asusta vuela hacia el dólar y acepta los mínimos rendimientos de los títulos públicos de Estados Unidos, el secretario del Tesoro americano cada vez gasta menos pagando los intereses de su deuda pública (espero que no se lo atribuya como mérito propio).

El estímulo fiscal, en una economía en recesión, es una “irresponsabilidad” que los gobiernos creíbles pueden implementar, los increíbles no. Decirle hoy a los griegos que expandan su economía, cuando no tienen moneda propia y nadie les presta, es burlarse de ellos, por más políticamente correcto que resulte la recomendación.

¿Caerá Europa en una depresión, como consecuencia de la imposibilidad que tienen hoy algunos de los países de la región, de estimular sus economías? Es el temor de Krugman, pero no es el temor de los líderes políticos. Lo que a estos les puede hacer cambiar la opinión no es un debate entre economistas sino... la realidad.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.092; Julio 13, 2010.

DEMANDA, PRODUCCION E IMPORTACIONES

Si está aumentando tanto la demanda, y les estamos ofreciendo créditos a 5 años, en pesos, a tasa fija; ¿por qué no aumentan las inversiones y de este modo sustituyen importaciones?, el pasado 8 de julio le preguntaron a coro Amado Boudou, Débora Giorgi y Guillermo Moreno, a las autoridades de la Unión Industrial Argentina.

Formulado en público, es decir, “políticamente”, el interrogante invita a generar respuestas “políticamente correctas”, es decir, que poco tienen que ver con la realidad.

Los referidos funcionarios deberían contestarla reflexionando, o preguntándole a cualquier muchacho o chica que haya aprobado algún buen curso de introducción a la economía.

Respuestas posibles.

Primera, porque los empresarios creen que el aumento de la demanda es transitorio, no permanente. La distinción entre modificaciones transitorias y permanentes de la demanda es fundamental para la toma de decisiones. Un aumento permanente de la demanda invita a invertir, para no tener que satisfacer para siempre el aumento de la demanda, con importaciones. O con horas extras o mayor personal, que utilizan el nivel existente de instalaciones y maquinarias. Por el contrario, nadie va a expandir sus instalaciones frente a la Iglesia de San Cayetano, porque el 7 de agosto le aumentó fuertemente la demanda de gaseosas, diarios y revistas.

Segunda respuesta. Hay demanda, habrá demanda, pero dadas las reglas del juego ningún empresario se siente dueño de su empresa. Una de las tragedias de Argentina es que cada uno de nosotros se siente dueño de los activos que tiene fuera del sistema (en las islas Caimán, en Brasil, en el colchón de su casa, etc.), pero no de los activos que tiene físicamente instalados en el país. Porque legisladores, activistas sociales, periodistas, etc., opinan como si los referidos activos fueran... de todos, y como “gracia especial” siguen a cargo de su “dueño”.

Tercera. Para obtener beneficios los empresarios no solamente tienen que vender, sino que además tienen que ganar con cada unidad que venden. ¿Cómo hace el portero de una fábrica para “saber” si la empresa donde trabaja está perdiendo o ganando? Calcula las veces por día que tiene que abrir el portón, para dejar pasar los camiones que llegan con insumos y

los que salen con los productos terminados, luego de lo cual supone que como nadie opera a pérdida, si hay movimiento hay ganancias. Lo cual a veces es cierto, pero a veces no.

En Argentina 2010 esto último tiene que ver con lo que está ocurriendo con los costos internos por un lado, y con el dólar por el otro. En una nueva muestra de que para entender la política económica hay que darle menos importancia a la ideología que a las circunstancias y a la dinámica decisoria, las actuales autoridades –que dicen ubicarse en las antípodas ideológicas de las autoridades de la segunda mitad de la década de 1970, y durante la de 1990–, están produciendo atraso cambiario, o lo que es lo mismo inflación en dólares, como se verificara al final de la tablita cambiaria de José Alfredo Martínez de Hoz o al final de la convertibilidad.

En estas condiciones, el empresario puede estar visualizando un aumento de la demanda interna, pero cree más conveniente abastecerla con importaciones que con mayor producción local. El propio industrial es quien importa, lo cual quiere decir que las compras en el exterior complementan la producción local, en vez de sustituirla, sin conflicto con el productor local.

Porque nadie está seguro de que el aumento de la demanda será permanente; porque cada uno de los empresarios se siente destinatario de la próxima decisión (escrita o no) del secretario de comercio, mejor abastecer el aumento de la demanda con importaciones... o con nada, si el referido funcionario considera que “no corresponde” abastecerse en el exterior; o por el creciente deterioro del poder adquisitivo del dólar, muchos empresarios radicados en nuestro país encuentran buenas razones para explicarle a los funcionarios, lo que ellos deberían saber apelando al sentido común.

Nuevamente corresponde aquí citar el caso del que mató a sus padres, fue encarcelado, juzgado, naturalmente encontrado culpable, y en el momento en que le iban a dictar sentencia, le pidió compasión al juez por ser... huérfano.

El de inversión es un acto instrumental (nadie compra una fábrica de helados porque le gusta comer helados, sino porque con su operatoria piensa ganar dinero para comprar lo que verdaderamente desea), que tiene que tener sentido para quien lo realiza. Conozco gente que pierde plata realizando actos de inversión, porque alguno de los supuestos en que basó su decisión no se verificó; pero no conozco gente que planea perder plata invirtiendo.

CONTEXTO; Entrega N° ---;

BLAIR JUANITA MORRIS KREPS

(1921- 2010)

Nació en Lynch, Kentucky, Estados Unidos. “Su padre trabajaba en las minas de carbón de Apalachia. Fue sexta hija. Sus padres se divorciaron cuando ella tenía 4 años” (Mc Fadden, 2010).

Estudió en la universidad Duke, doctorándose en 1948. “Habiendo sido criada durante la Gran Depresión, no era difícil elegir carrera en la universidad. Me pareció que estudiar economía me permitiría saber a dónde nos dirigiáramos’, declaró en 1977” (Brown, 2010).

En 1944 se casó con Clifton H. Kreps, profesor de economía. Acompañando a su esposo, enseñó en la universidad Denison, en el Hofstra College y en el Queens College de Nueva York. A partir de 1955 dictó clases en Duke, llegando en 1968 a ser nombrada profesora plena. “En 1979 su marido se quiso suicidar, falleciendo al año siguiente” (Mc Fadden, 2010).

Entre 1977 y 1979 fue secretaria de comercio, durante la presidencia de James Carter. “Su nombramiento fue algo inusual, porque en aquella época el cargo era ocupado por empresarios, muchos de los cuales estaban muy interesados en participar en las decisiones públicas” (NN, 2010). “Sólo 3 mujeres, antes que ella, habían formado parte de gabinetes en el gobierno de Estados Unidos. Frances Perkins, secretaria de trabajo con Franklin D. Roosevelt; Oveta Culp Hobby, secretaria de salud, educación y vivienda con Dwight D. Eisenhower; y Carla A. Hills, a cargo de vivienda y desarrollo urbano con Gerald R. Ford” (Mc Fadden, 2010). Durante su gestión Estados Unidos firmó un histórico acuerdo comercial con China.

“La secretaría de comercio era probablemente la oficina menos glamorosa del gobierno, teniendo múltiples tareas, además de la de promover el comercio: organizar los censos, pronosticar el tiempo, documentar las marcas y las patentes, estandarizar los pesos y las medidas y estimar las cuentas nacionales” (Mc Fadden, 2010).

“No pertenecía al círculo íntimo del presidente Carter” (Mc Fadden, 2010). “Como integrante del gabinete, participaba de las reuniones de los jueves por la mañana. Posteriormente fue excluida, en el nombre de que había demasiados participantes y que las reuniones servían para poco. Lo cual resultó irónico, dados los trabajos que Kreps había realizado sobre discriminación de la mujer” (Brown, 2010).

“De poder vivir otra vez, me gustaría ser más extravagante o dicharachera. `Estoy cansada de que me presenten como alguien gentil, de bajo perfil a quien no le gusta hacer olas” (Brown, 2010).

Fue directora de Eastman Kodak y la Bolsa de Nueva York.

Era miembro de la Academia Americana de Artes y Ciencias.

¿Por qué los economistas nos acordamos de Kreps? Por sus trabajos sobre demografía laboral de las mujeres y los trabajadores de más edad. “Si bien gran parte de la prosperidad de las décadas de 1980 y 1990 fue atribuida a la tecnología, y en particular a la integración de la computación al área laboral, Kreps y otros economistas le atribuyen por lo menos tanta importancia a la eliminación de barreras de género en el mercado laboral, el impacto de la legislación de acción afirmativa, etc.” (Cicarelli y Cicarelli, 2003).

Es autora de Ayuda, comercio y tarifas, con C. H. Kreps, publicado en 1953; Impuestos, gastos y deuda nacional, publicado en 1964; Automación y empleo, también publicado en 1964; El género en el mercado laboral: mujeres americanas en el trabajo, publicado en 1971; Asignación en el tiempo de trabajo e ingreso: ensayos sobre la economía de la edad, también publicado en 1971; Economía laboral contemporánea: cuestiones, análisis y políticas, con G. G. Somers, publicado en 1974; Las mujeres y la economía americana, publicado en 1976; Regulación y desregulación, con P. J. Forsyth, publicado en 1982; y El estado de la economía americana: perspectivas y políticas para la recuperación, también publicado en 1982.

Brown, E. (2010): “Juanita M. Kreps dies at 89; economist was first female commerce secretary”, The Washington post, 8 de julio.

Cicarelli, J. y Cicarelli, J. (2003): Distinguished women economists, Greenwood press.

Mc Fadden, R. D. (2010): “Juanita M. Kreps, commerce secretary, dies at 89”, The New York times, 7 de julio.

NN (2010): “Juanita M. Kreps dies at 89; first female secretary of commerce”, Los Angeles times, 8 de julio.

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo	Tasas de Interés				Dólar				Acciones		Came		Granos
	País	Encuesta BCRA		Call	p./ emp.	Presente	refer.	futuro		Indice	Indice	(\$	(us\$	(us\$
	EMBI+	Caja	P. fijo	bancos	1° línea	Libre	BCRA	Com. A	Rofex*	Merval	Merval	por	libres/	libres/
	(puntos básicos)	ahorro en \$	7 a 59 d. en \$	tasa fija en \$	30 d. en \$	(\$ por us\$)	(\$ por us\$)	Com. A a fin de mes	(\$ por us\$)	(\$ por us\$)	(Líder)	(Argentina)	kilo)	por kilo)
Promedios														
2006	343	0,07	0,56	7,23	8,62	3,0926	3,0742	3,0777	3,0858	1.746,09	1.314,87	2,398	0,775	12,703
2007	320	0,05	0,69	8,71	11,02	3,1364	3,1160	3,1189	3,1275	2.155,43	1.604,94	2,668	0,850	17,151
2008	854	0,05	0,97	10,38	19,42	3,1831	3,1619	3,1688	3,1892	1.767,60	1.227,30	3,031	0,955	20,748
2009	1.185	0,04	0,98	10,49	21,27	3,7464	3,7321	3,7423	3,7771	1.631,57	1.116,09	3,276	0,874	16,539
Ene.10	704	0,04	0,80	8,95		3,8290	3,8053	3,8168	3,8493	2.344,10	1.640,21	4,027	1,05	17,56
Feb.10	788	0,04	0,78	8,55		3,8725	3,8512	3,8539	3,8790	2.276,80	1.586,58	5,265	1,36	16,18
Mar.10	703	0,04	0,77	8,67		3,8813	3,8629	3,8694	3,8876	2.358,46	1.671,39	5,645	1,45	15,68
Abr.10	631	0,04	0,75	8,67		3,8923	3,8761	3,8805	3,8951	2.430,47	1.794,84	5,902	1,52	15,99
May.10	768	0,03	0,74	8,90		3,9195	3,9024	3,9118	3,9410	2.207,66	1.663,00	6,439	1,64	16,73
Jun.10	803	0,03	0,78	9,00		3,9459	3,9265	3,9378	3,9693	2.261,59	1.718,83	6,304	1,60	16,95
2010														
May. 24	850	0,03	0,74	9,09		3,9300	3,9062	3,9090	3,9390	2.123,62	1.591,58	6,599	1,68	16,77
May. 25	878	0,03	0,74	9,09		3,9300	3,9062	3,9090	3,9390	2.123,62	1.591,58	6,599	1,68	16,77
May. 26	833	0,03	0,76	9,15		3,9300	3,9088	3,9120	3,9410	2.061,07	1.539,36	6,779	1,72	16,88
May. 27	796	0,03	0,78	8,91		3,9300	3,9115	3,9100	3,9430	2.176,20	1.611,81	6,779	1,72	16,94
May. 28	807	0,03	0,72	8,88		3,9300	3,9145	3,9160	3,9470	2.168,57	1.624,36	6,744	1,72	16,77
May. 31	807	0,03	0,78	9,19		3,9400	3,9268	3,9268	3,9540	2.203,60	1.651,21	6,744	1,71	16,77
Jun. 1	814	0,03	0,79	8,84		3,9500	3,9308	3,9520	3,9830	2.175,19	1.639,94	6,700	1,70	16,70
Jun. 2	787	0,03	0,81	8,91		3,9450	3,9288	3,9490	3,9790	2.212,39	1.676,61	6,609	1,68	16,72
Jun. 3	775	0,03	0,81	8,92		3,9450	3,9230	3,9400	3,9710	2.239,09	1.702,17	6,609	1,68	16,83
Jun. 4	816	0,03	0,74	9,11		3,9450	3,9230	3,9450	3,9760	2.181,21	1.666,75	6,204	1,57	16,88
Jun. 7	842	0,03	0,68	8,93		3,9450	3,9252	3,9420	3,9730	2.168,99	1.660,81	6,204	1,57	16,90
Jun. 8	852	0,03	0,80	8,92		3,9451	3,9215	3,9380	3,9700	2.203,44	1.678,03	6,341	1,61	16,85
Jun. 9	844	0,03	0,79	8,91		3,9400	3,9160	3,9370	3,9690	2.217,54	1.692,63	6,263	1,59	16,73
Jun. 10	808	0,03	0,80	8,75		3,9400	3,9190	3,9390	3,9710	2.261,78	1.715,83	6,176	1,57	16,73
Jun. 11	833	0,03	0,78	8,83		3,9400	3,9222	3,9400	3,9730	2.281,23	1.735,90	6,156	1,56	16,76
Jun. 14	819	0,03	0,73	8,93		3,9450	3,9268	3,9380	3,9730	2.282,51	1.731,56	6,156	1,56	16,91
Jun. 15	808	0,03	0,84	8,89		3,9450	3,9257	3,9390	3,9730	2.326,09	1.753,93	6,380	1,62	16,97
Jun. 16	795	0,03	0,77	8,97		3,9450	3,9258	3,9370	3,9720	2.323,12	1.755,65	6,205	1,57	17,17
Jun. 17	800	0,03	0,76	8,97		3,9450	3,9262	3,9350	3,9680	2.314,54	1.752,37	6,205	1,57	17,20
Jun. 18	769	0,03	0,72	9,02		3,9450	3,9265	3,9350	3,9660	2.320,36	1.757,67	6,331	1,60	17,14
Jun. 21	758	0,03	0,72	9,02		3,9450	3,9260	3,9350	3,9660	2.320,36	1.757,67	6,331	1,60	17,14
Jun. 22	777	0,03	0,76	9,05		3,9450	3,9288	3,9340	3,9650	2.328,45	1.766,79	6,258	1,59	17,12
Jun. 23	785	0,03	0,84	8,91		3,9500	3,9295	3,9310	3,9620	2.326,95	1.765,91	6,123	1,55	16,99
Jun. 24	792	0,03	0,84	9,06		3,9500	3,9283	3,9330	3,9650	2.300,69	1.758,65	6,123	1,55	17,07
Jun. 25	795	0,03	0,77	9,16		3,9500	3,9323	3,9340	3,9650	2.300,69	1.758,65	6,343	1,61	17,13
Jun. 28	780	0,03	0,74	9,16		3,9500	3,9322	3,9330	3,9610	2.292,21	1.740,13	6,343	1,61	17,06
Jun. 29	796	0,03	0,82	9,27		3,9500	3,9333	3,9330	3,9630	2.193,10	1.673,48	6,310	1,60	16,90
Jun. 30	816	0,03	0,77	9,48		3,9500	3,9318	3,9318	3,9610	2.185,01	1.673,23	6,310	1,60	17,02
Jul. 1	824	0,03	0,81	8,98		3,9500	3,9325	3,9600	3,9930	2.209,42	1.677,76	6,430	1,63	17,12
Jul. 2	831	0,03	0,80	9,13		3,9500	3,9342	3,9600	3,9900	2.217,08	1.683,38	6,042	1,53	17,20
Jul. 5	831	0,03	0,77	9,46		3,9500	3,9355	3,9580	3,9890	2.205,05	1.679,45	6,042	1,53	17,25
Jul. 6	805	0,03	0,77	9,19		3,9500	3,9345	3,9540	3,9840	2.210,91	1.681,37	6,187	1,57	17,52
Jul. 7	782	0,03	0,71	9,28		3,9500	3,9358	3,9550	3,9870	2.265,00	1.711,00	6,136	1,55	17,70

ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS

(millones)

Fecha	Oro, divisas y coloca- ciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras y Notas del BCRA en US\$	Posición neta de pases \$	Pasivos finan- cieros totales \$
A fin de...									
2006	32.037	59.222	20.844	80.066	7.378	39.679	55	1.370	128.548
2007	46.176	74.804	24.175	98.979	8.378	49.678	0	3.041	160.076
2008	46.386	84.086	25.363	109.449	17.196	36.585	0	8.643	171.873
2009	47.967	98.065	24.285	122.350	27.836	43.980	0	7.843	202.009
Ene.10	48.129	94.052	27.266	121.318	28.573	42.680	0	16.124	208.695
Feb.10	47.758	92.721	23.739	116.460	26.492	44.161	0	18.710	205.823
Mar.10	47.460	93.945	28.668	122.613	38.284	46.909	0	11.855	219.661
Abr.10	48.067	92.560	26.918	119.478	42.760	48.997	0	17.616	228.851
May.10	49.000	95.520	26.081	121.601	43.542	50.922	0	19.973	236.038
Jun.10									
2010									
May. 14	48.420	94.817	30.460	125.277	44.600	50.170	0	14.971	235.018
May. 17	48.402	94.701	29.372	124.073	44.582	50.170	0	16.471	235.296
May. 18	48.451	94.216	27.597	121.813	44.963	50.170	0	18.893	235.839
May. 19	48.433	94.095	28.105	122.200	44.921	50.970	0	17.768	235.859
May. 20	48.601	94.677	29.722	124.399	44.851	50.970	0	15.920	236.140
May. 21	48.841	95.001	29.409	124.410	44.730	50.970	0	16.572	236.682
May. 26	48.867	95.188	30.118	125.306	44.745	50.922	0	16.240	237.213
May. 27	48.932	95.053	28.935	123.988	45.096	50.922	0	17.646	237.652
May. 28	48.981	95.079	26.984	122.063	45.303	50.922	0	19.604	237.892
May. 31	49.000	95.520	26.081	121.601	43.542	50.922	0	19.973	236.038
Jun. 1	48.873	95.578	31.831	127.409	43.989	50.922	0	13.970	236.290
Jun. 2	48.812	96.046	30.350	126.396	43.916	52.078	0	14.693	237.083
Jun. 3	48.785	97.038	30.513	127.551	43.724	52.078	0	13.511	236.864
Jun. 4	48.896	97.733	29.726	127.459	43.449	52.078	0	13.889	236.875
Jun. 7	48.788	98.188	27.058	125.246	43.541	52.078	0	15.732	236.597
Jun. 8	48.799	98.112	26.468	124.580	43.500	52.078	0	16.491	236.649
Jun. 9	48.922	98.003	26.519	124.522	43.444	52.809	0	16.511	237.286
Jun. 10	48.966	98.030	27.761	125.791	43.439	52.809	0	15.462	237.501
Jun. 11	49.006	97.967	27.564	125.531	43.239	52.809	0	16.004	237.583
Jun. 14	48.958	97.965	27.967	125.932	43.170	52.809	0	15.444	237.355
Jun. 15	49.069	97.482	28.982	126.464	42.977	52.809	0	15.276	237.526
Jun. 16	49.279	97.393	28.968	126.361	42.869	53.776	0	15.588	238.594
Jun. 17	49.518	97.652	29.178	126.830	42.799	53.776	0	16.081	239.486
Jun. 18	49.563	97.820	27.027	124.847	42.857	53.776	0	18.653	240.133
Jun. 22	49.661	97.906	29.705	127.611	42.799	53.776	0	16.899	241.085
Jun. 23	49.600	97.837	30.839	128.676	42.138	54.267	0	15.397	240.478
Jun. 24	49.684	98.033	31.661	129.694	42.223	54.267	0	14.562	240.746
Jun. 25	49.698	98.251	30.286	128.537	42.258	54.267	0	15.750	240.812
Jun. 28									
Jun. 29									
Jun. 30									
Jul. 1									
Jul. 2									

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO

(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos					Depósitos en dólares			Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente Privado	Público	Caja de ahorro	Plazo fijo	Total	Cuenta corriente	Caja de ahorro		Plazo fijo
Promedios												
2006	199.405	154.320	138.885	24.989	17.478	28.374	57.567	4.990	10	1.898	2.597	45.084
2007	250.002	193.017	173.356	32.024	20.010	33.256	74.907	6.264	4	2.109	3.581	56.985
2008	302.969	236.259	209.671	38.254	28.666	38.701	92.397	8.342	8	2.857	4.807	66.710
2009	329.085	256.534	213.961	40.519	33.112	40.639	88.455	11.343	11	4.599	5.977	72.551
Ene.10	360.662	275.922	230.916	46.590	35.916	45.811	91.034	11.754	8	4.954	6.047	84.741
Feb.10	363.009	279.385	235.025	46.169	37.647	46.033	93.494	11.455	9	4.747	5.906	83.624
Mar.10	371.050	288.086	241.834	46.582	36.337	46.287	100.925	11.916	9	5.187	5.877	82.964
Abr.10	392.573	310.239	249.991	48.777	38.340	45.575	104.985	15.478	10	8.739	5.894	82.334
May.10	409.921	325.778	262.305	50.359	40.513	45.884	112.582	16.198	11	9.392	5.975	84.143
Jun.10		334.112	272.118	52.089	42.450	47.632	117.170	15.711	14	8.782	6.079	
2010												
May. 14	409.869	325.456	262.150	49.698	41.810	45.507	112.401	16.170	10	9.372	6.001	84.413
May. 17	409.613	325.552	261.946	49.503	42.255	44.656	112.039	16.226	10	9.400	5.952	84.061
May. 18	408.596	325.132	261.506	49.494	41.566	44.607	113.246	16.231	10	9.414	5.988	83.464
May. 19	410.121	326.724	262.869	50.289	42.415	44.044	113.173	16.248	10	9.422	5.986	83.397
May. 20	415.072	331.463	267.604	50.121	45.331	43.394	115.942	16.249	13	9.427	6.005	83.609
May. 21	415.351	331.416	267.498	49.571	45.675	43.142	116.495	16.264	13	9.432	6.023	83.935
May. 26	415.492	332.235	268.274	50.922	46.819	42.257	114.865	16.275	13	9.441	5.932	83.257
May. 27	417.958	335.082	271.125	51.856	47.547	42.958	115.627	16.274	13	9.441	5.964	82.876
May. 28	418.964	335.734	271.813	51.139	46.732	45.117	116.013	16.265	13	9.442	5.988	83.230
May. 31	420.360	336.612	272.528	51.266	43.523	48.136	116.439	16.265	13	9.399	5.957	83.748
Jun. 1	418.238	334.195	271.911	51.843	42.206	49.043	116.560	15.768	13	8.901	6.002	84.043
Jun. 2	418.270	333.433	271.358	52.227	41.435	48.719	116.751	15.735	13	8.845	6.020	84.837
Jun. 3	417.050	331.393	269.350	51.574	39.065	49.221	117.027	15.727	13	8.835	6.035	85.657
Jun. 4	418.286	331.319	269.260	49.834	38.872	51.201	117.075	15.731	13	8.811	6.073	86.967
Jun. 7	415.365	327.643	265.525	50.723	36.011	49.577	116.305	15.746	13	8.839	6.024	87.722
Jun. 8	415.664	328.194	265.944	50.630	36.457	48.774	117.149	15.779	13	8.835	6.070	87.470
Jun. 9	416.372	329.046	266.912	51.436	37.053	48.134	117.206	15.770	13	8.831	6.069	87.326
Jun. 10	417.567	330.299	268.142	52.044	38.463	47.558	117.237	15.776	13	8.833	6.089	87.268
Jun. 11	417.476	330.178	268.056	51.511	38.937	47.001	117.216	15.767	13	8.834	6.106	87.298
Jun. 14	418.163	331.362	269.287	52.399	39.901	46.045	116.980	15.735	13	8.818	6.049	86.801
Jun. 15	418.404	332.070	270.102	52.893	40.935	45.828	117.562	15.708	13	8.787	6.089	86.334
Jun. 16	417.972	331.662	269.702	51.883	41.256	45.950	117.811	15.706	13	8.785	6.090	86.310
Jun. 17	419.367	332.853	270.759	51.903	42.450	46.118	118.054	15.740	13	8.817	6.104	86.514
Jun. 18	419.166	332.304	270.253	51.416	42.337	46.420	117.317	15.729	13	8.807	6.121	86.862
Jun. 22	423.547	336.663	274.517	52.491	46.715	45.721	116.324	15.753	13	8.834	6.041	86.884
Jun. 23	425.000	338.435	276.633	52.745	48.602	45.527	117.121	15.646	27	8.697	6.102	86.565
Jun. 24	426.962	340.025	278.215	53.509	48.630	45.966	117.555	15.648	27	8.701	6.143	86.937
Jun. 25	426.350	339.244	277.438	52.890	48.569	46.540	117.331	15.647	13	8.692	6.140	87.106
Jun. 28	329.176	340.689	279.037	53.507	49.193	46.568	116.754	15.608	13	8.655	6.056	
Jun. 29	330.479	342.190	280.570	53.695	48.458	48.383	117.217	15.600	13	8.624	6.109	
Jun. 30	331.406	343.159	281.507	52.710	45.908	51.970	118.017	15.608	13	8.633	6.126	
Jul. 1	332.827	344.207	282.540	53.001	44.316	54.199	117.936	15.612	13	8.658	6.117	
Jul. 2	331.571	342.983	281.288	52.566	42.877	54.576	118.392	15.619	13	8.662	6.133	

* A partir de CTX N° 937, los depósitos en cuenta corriente (\$ y US\$) excluyen a las cuentas a la vista. Porque el BCRA ahora las incluye en la cuenta global: Otros depósitos.

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime	Libor	Nueva York Dow Jones	Nasdaq	Tokio Nikkei	
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)			(anual, %)					
Promedios												
2006	1,4714	1,8432	1,2564	116,30	7,9731	2,175	7,96	5,27	11.403,94	2.263,69	16.121,33	604,60
2007	1,5309	2,0026	1,3704	117,78	7,6064	1,948	8,05	5,25	13.166,27	2.576,61	16.994,61	696,37
2008	1,5825	1,8533	1,4714	103,42	6,9494	1,836	5,08	3,05	11.248,73	2.162,52	12.154,39	871,62
2009	1,5423	1,5677	1,3950	93,60	6,8319	1,996	3,25	1,11	8.885,61	1.844,71	9.341,88	974,04
Ene.10	1,5649	1,6162	1,4275	91,13	6,8271	1,782	3,25	0,40	10.478,33	2.268,84	10.668,45	1.118,66
Feb.10	1,5381	1,5626	1,3684	90,15	6,8294	1,843	3,25	0,39	10.208,15	2.193,72	10.175,18	1.097,40
Mar.10	1,5275	1,5057	1,3573	90,73	6,8267	1,785	3,25	0,41	10.679,80	2.362,96	10.676,38	1.114,37
Abr.10	1,5172	1,5341	1,3429	93,47	6,8260	1,758	3,25	0,47	11.040,06	2.471,98	11.114,06	1.149,97
May.10	1,4793	1,4652	1,2519	91,85	6,8284	1,816	3,25	0,66	10.495,98	2.317,88	10.256,89	1.206,40
Jun.10	1,4683	1,4757	1,2210	90,81	6,8194	1,810	3,25	0,75	10.160,02	2.235,90	9.783,70	1.233,95
2010												
May. 24	1,4736	1,4401	1,2341	90,23	6,8315	1,864	3,25	0,72	10.193,39	2.229,04	9.784,54	1.193,80
May. 25	1,4672	1,4401	1,2341	90,23	6,8315	1,864	3,25	0,76	10.193,39	2.229,04	9.784,54	1.197,30
May. 26	1,4711	1,4373	1,2171	90,01	6,8295	1,854	3,25	0,76	9.974,45	2.195,88	9.522,66	1.212,90
May. 27	1,4713	1,4595	1,2363	91,08	6,8297	1,826	3,25	0,76	10.258,99	2.277,68	9.639,72	1.212,20
May. 28	1,4743	1,4459	1,2268	90,91	6,8310	1,810	3,25	0,75	10.136,63	2.257,04	9.762,98	1.214,10
May. 31	1,4687	1,4532	1,2302	91,20	6,8279	1,821	3,25	0,75	10.136,63	2.257,04	9.768,70	1.214,10
Jun. 1	1,4630	1,4654	1,2242	91,02	6,8300	1,836	3,25	0,75	10.024,02	2.222,33	9.711,83	1.225,00
Jun. 2	1,4659	1,4649	1,2242	92,17	6,8299	1,827	3,25	0,75	10.249,54	2.281,07	9.603,24	1.221,40
Jun. 3	1,4653	1,4607	1,2160	92,72	6,8284	1,827	3,25	0,75	10.255,28	2.303,03	9.914,19	1.208,80
Jun. 4	1,4619	1,4476	1,1978	91,91	6,8288	1,859	3,25	0,75	9.931,22	2.219,17	9.901,19	1.218,40
Jun. 7	1,4542	1,4464	1,1914	91,41	6,8325	1,878	3,25	0,76	9.816,49	2.173,90	9.520,80	1.239,30
Jun. 8	1,4523	1,4500	1,1950	91,36	6,8306	1,860	3,25	0,75	9.940,00	2.170,57	9.538,33	1.234,20
Jun. 9	1,4550	1,4536	1,1986	91,24	6,8286	1,848	3,25	0,75	9.899,25	2.158,85	9.439,13	1.229,10
Jun. 10	1,4594	1,4705	1,2112	91,27	6,8308	1,810	3,25	0,75	10.172,53	2.218,71	9.542,65	1.217,80
Jun. 11	1,4623	1,4532	1,2099	91,72	6,8325	1,816	3,25	0,75	10.211,07	2.243,60	9.705,25	1.228,70
Jun. 14	1,4671	1,4752	1,2226	91,55	6,8343	1,808	3,25	0,75	10.190,89	2.243,96	9.879,85	1.222,00
Jun. 15	1,4689	1,4806	1,2332	91,43	6,8343	1,793	3,25	0,75	10.404,77	2.305,88	9.887,89	1.234,60
Jun. 16	1,4704	1,4729	1,2307	91,44	6,8343	1,790	3,25	0,76	10.409,46	2.305,93	10.067,15	1.229,20
Jun. 17	1,4748	1,4809	1,2381	90,99	6,8295	1,791	3,25	0,76	10.434,17	2.307,16	9.999,40	1.247,20
Jun. 18	1,4760	1,4824	1,2376	90,74	6,8277	1,772	3,25	0,75	10.450,64	2.309,80	9.995,02	1.257,50
Jun. 21	1,4757	1,4757	1,2319	91,07	6,7973	1,774	3,25	0,75	10.450,64	2.309,80	9.995,02	1.234,70
Jun. 22	1,4706	1,4809	1,2267	90,49	6,8139	1,782	3,25	0,75	10.293,52	2.261,80	10.112,89	1.240,50
Jun. 23	1,4741	1,4952	1,2314	89,86	6,8128	1,792	3,25	0,75	10.298,44	2.254,23	9.923,70	1.234,00
Jun. 24	1,4771	1,4921	1,2328	89,53	6,7997	1,789	3,25	0,75	10.152,80	2.217,42	9.928,34	1.246,10
Jun. 25	1,4755	1,5058	1,2380	89,36	6,7932	1,779	3,25	0,75	10.152,80	2.217,42	9.928,34	1.253,30
Jun. 28	1,4796	1,5106	1,2272	89,41	6,7970	1,783	3,25	0,75	10.138,52	2.220,65	9.693,94	1.240,20
Jun. 29	1,4751	1,5064	1,2191	88,57	6,7980	1,811	3,25	0,75	9.870,30	2.135,18	9.570,67	1.241,60
Jun. 30	1,4789	1,4946	1,2234	88,47	6,7819	1,804	3,25	0,75	9.774,02	2.109,24	9.382,64	1.243,30
Jul. 1	1,4815	1,5176	1,2516	87,57	6,7812	1,796	3,25	0,75	9.732,53	2.101,36	9.191,60	1.206,00
Jul. 2	1,4921	1,5190	1,2550	87,83	6,7723	1,778	3,25	0,75	9.686,48	2.091,79	9.203,71	1.206,60
Jul. 5	1,4921	1,5138	1,2540	87,78	6,7758	1,778	3,25	0,75	9.686,48	2.091,79	9.266,78	1.206,60
Jul. 6	1,4943	1,5156	1,2623	87,55	6,7809	1,782	3,25	0,75	9.743,62	2.093,88	9.338,04	1.194,30
Jul. 7	1,4958	1,5189	1,2649	87,67	6,7778	1,767	3,25	0,75	10.018,28	2.159,47	9.279,65	1.201,20